





🔀 laplazaenilamas@gmail.com 🍞 🕣 🗈 LaPlazzaEnLlannas



Página principal



martes, 29 de septiembre de 2020

## 174 La Plaza en Llamas 29-09-2020



Sergio Mena y Noelia Rebón han analizado a fondo la ley del Teletrabajo.

## Resumen:

Esta semana en La Plaza en Llamas hemos debatido sobre la ley del Teletrabajo. Para ello hemos contado con la abogada Noelia Rebón @noeliarebon y con el profesor universitario Sergio Mena @MenaSergio. Marta Trapé se ha encargado de la producción y Ricard Arís, de la dirección y presentación del programa.

Y como siempre, hemos tirado a alguien...; A LA HOGUERAAAAAAAAAAAAAAA!